



Conferencista invitado



Pablo Rabelo
**Consultor de
alta gerencia
ex-McKinsey,
emprendedor,
conferencista y
podcaster.**

*Administrador de empresas y
fundador de Experiance.*



“No puedo llegar a viejo sin
**una gran historia
que contar**”

a historia de transformación personal de Pablo Rabelo ha estado marcada por la aventura. Una aventura en la que ha enfrentado el riesgo no como un factor paralizante sino como una motivación para atreverse —siempre con precaución— a ir a lugares inesperados y, de esta manera, alcanzar sus sueños.

Rabelo ha asumido el riesgo que muchos temen a lo largo de sus vidas: volver a empezar. Este consultor, empresario y conferencista ha iniciado de cero en su vida muchas veces. La diferencia es que cada vez que lo ha hecho no ha sido el mismo, sino una persona más experimentada y con una perspectiva de vida más comprensible y empática.

Este año, en el 58 Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente, organizado por el Consejo Colombiano de Seguridad (CCS), Rabelo tendrá a su cargo la conferencia inaugural. En esta los asistentes conocerán una inspiradora historia de vida, llena de enseñanzas y motivación, cargada de moralejas que él mismo ha gestado desde sus experiencias y aventuras durante un poco más de tres años en su propósito de darle la vuelta al mundo en motocicleta.

Un viaje fascinante de transformación personal

Aunque su propósito inicial era recorrer el mundo entero, diversas circunstancias hicieron que este conferencista decidido

Por **Gerencia de
Comunicaciones**

del Consejo
Colombiano de
Seguridad (CCS)

y aventurero no completara la travesía como lo había planeado. Sin embargo, en cada ruta explorada y cada destino nuevo encontró fascinantes experiencias que le permitieron conocer a diferentes personalidades del ámbito político, deportivo, musical y artístico, así como otras culturas y perspectivas de vida.

Durante este tiempo, Pablo recorrió 140.000 kilómetros en su expedición por 25 países, todos del continente americano, desde el extremo sur hasta Alaska. Su meta era seguir acumulando kilómetros recorridos, vivencias e historias que le permitieran continuar construyendo su relato personal. Sin embargo, en 2020 la pandemia impidió que avanzara en el camino. Aun así su proyecto de darle la vuelta al mundo sigue vigente.

Por eso, en la conferencia inicial Rabelo conducirá a la audiencia a reflexionar a través de algunas frases que se han convertido en su filosofía de vida y con las cuales quiere inspirar a todas las personas. Estas poderosas ideas buscan despertar la motivación y el propósito en cada persona:

- “Hay un mundo allá afuera que te está esperando, pero no lo sabes”.
- “Si no hay cambio es que no te estás moviendo y si no te estás moviendo es que estás muerto”¹.
- “Todos tenemos, al menos, una gran historia que contar”.
- “La vida son proyectos. Unos obligatorios y otros opcionales”.

En su aventura por el mundo, Rabelo ha encontrado grandes enseñanzas, una de estas referidas a la seguridad, que no es propiamente la omisión de decisiones, sino la decisión consciente de los actos teniendo conocimiento de las circunstan-



cias y las consecuencias a enfrentar. Por ello, el conferencista argumenta que para explorar el mundo hay que tomar cierto tipo de decisiones y precauciones basadas en premisas como:

- El hecho de que sea difícil y riesgoso no es razón suficiente para no emprender algo importante o algo único.
- Es necesario administrar los riesgos de la vida misma.
- Cuando se explora el mundo no se educa a nadie, se interactúa con los demás desde el respeto de la cultura propia de cada país para ser parte de ellos.
- Es importante entender el contexto social y político de cada país.

Estas reflexiones, construidas a partir de su experiencia personal, convierten su conferencia en una oportunidad única para quienes buscan inspiración, perspectiva global y herramientas para atreverse a trazar sus propios caminos, dentro y fuera del entorno laboral.

De hecho, el conferencista también compartirá algunas de sus reflexiones más profundas a través de las cuales se reencontró consigo mismo y con una gran historia de amor esbozada desde años atrás y forjada por grandes desafíos que lo llevaron a replantearse la vida misma.

Con esta charla Rabelo brindará una cálida bienvenida a los asistentes del 58 Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente a través de una historia real cargada de aprendizajes, matices emocionales, reflexiones y vivencias que los inspire a transformar sus vidas a nivel personal, familiar, profesional y laboral. Este será un espacio que preparará el camino para que los conocimientos técnicos, las experiencias compartidas y las herramientas socializadas en los diferentes ejes temáticos del Congreso, contribuyan al cuidado de las personas, familias, comunidades, ecosistemas y sectores empresariales y, de esta manera, aportar a un mundo sano, seguro y con bienestar como pilares fundamentales de la sostenibilidad.

Referencias

Rabelo, P. (30 de abril de 2025). Entrevista. [Comunicación personal].

¹ En esta frase metafórica el ponente no se refiere al movimiento corporal. El propósito es dar un mensaje motivacional respecto a la importancia de hacer un cambio de actitud y de perspectiva a nivel personal.